

## Ventajas de los pequeños diafragmas

De lo expuesto no debe deducirse, sin embargo, que haya forzosamente de emplearse siempre a su mayor abertura un objetivo de extrema luminosidad. Por el contrario, conviene emplear siempre, de preferencia, el diafragma más pequeño que en cada caso pueda dar una imagen suficientemente expuesta, con lo que se obtendrá mayor profundidad de foco. Además, como es de todos sabido, el empleo de una pequeña abertura de diafragma es el mejor

medio que puede emplearse para corregir cualquier error en que se pueda incurrir involuntariamente, al calcular la distancia que hay del sujeto u objeto a la cámara.



*Preparando al toro.*

## Fotografías en jardines y parques

Las fotografías en jardines y parques, por lo general deben hacerse por la mañana temprano, o al atardecer, con objeto de disponer de una iluminación lateral.

Con luz que venga directamente por encima de la cabeza del operador, la fotografía resultará gris, y las flores no destacarán bien unas de otras. En días de niebla, o en

tiempo nublado, se obtiene mejor iluminación de los objetos, que en días de sol brillante. Debe, además, escogerse un día que no haga aire, pues, como es sabido, es siempre preciso dar exposiciones más bien largas, con las pequeñas aberturas de diafragma que deben emplearse, para que resulten enfocados los objetos próximos y los distantes del aparato.

Reproducciones de un típico paisaje con cielo cubierto de nubes ligeras de verano, fotografiado sin y con los filtros "Kodak" de luz.



Sin filtro.

Con filtro K 1.

Con filtro K 2.

Con filtro K 3.